

## MASSNAHMEN DER DEUTSCHEN GESELLSCHAFT FÜR TAUBBLINDHEIT

- Die Deutsche Gesellschaft für Taubblindheit gGmbH (DGfT) hat wegen der Corona-Pandemie alle kommenden Veranstaltungen abgesagt.
- Diese Veranstaltungen werden später nachgeholt!
- Die DGfT hält sich damit an die allgemeinen Empfehlungen. Persönliche Kontakte sollen überall - wo möglich - vermieden werden.
- Das ist eine vernünftige Maßnahme zur Verlangsamung der Ausbreitung und zum Schutz der Risikogruppen. Die Mitarbeiter\*innen arbeiten von zuhause.
- Beratungen über Telefon oder Internet können weiterhin stattfinden.
- Persönliche Beratung wird verschoben.
- Ist Beratung oder der Besuch im Rahmen von TINKA jedoch dringend notwendig, können wir persönliche Beratungen durchführen.
- Wenn die Betroffenen dazu nicht zu uns in die Beratungsstelle nach Essen kommen können, kommen die Mitarbeiter\*innen zu den Ratsuchenden in die Wohnung.
- Voraussetzung hierfür ist, dass keine der beteiligten Personen erkältet ist.
- Auch im Bekanntenkreis aller beteiligten Personen darf kein Corona-Fall bekannt sein.
- Wenn Beratung in taktile Kommunikation stattfindet, werden immer Handschuhe und Schutzmasken verwendet.
- Wir wünschen allen gute Gesundheit!
- Kommen Sie gut durch die nächste Zeit.
- Wir freuen uns schon jetzt darauf, Sie/Euch bald wiederzusehen!